

Fecha 15/05/2025 Audiencia 19.500 \$515.271 Tirada: 6.500

\$1.221.600 Difusión: \$1.221.600 Ocupación: 42,18%

Sección: Frecuencia: 0

6.500

ACTUALIDAD



Callegari presenta su Primera Feria de Electromovilidad en Peñuelas: una invitación abierta al futuro del transporte sostenible

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

Callegari, empresa automotriz con más de 55 años de trayectoria y presencia en la Región de Coquimbo, invita a toda la comunidad a participar en su Primera Feria de Electromovilidad, un evento gratuito que se realizará entre el 16 y el 18 de mayo. de 10:00 a 20:00 horas. en el Patio Outlet Peñuelas.

Este evento reunirá a las principales marcas del mundo automotriz, como Omoda/Jaecoo, Kia, Peugeot, Jeep, Fiat, entre otras marcas, con el obietivo de acercar la electromovilidad a la ciudadanía. A través de exhibiciones, asesorías especializadas y test drives, los asistentes podrán conocer de primera fuente cómo funciona un vehículo eléctrico o híbrido, cuáles son sus beneficios y por qué esta tecnología es parte esencial del futuro del transporte.

Chile vive una etapa clave en su transición hacia la electromovilidad. Así lo afirma Branko Markovinovic. Subgerente Comercial de BYD Auto Chile. quien destaca que en los últimos años se ha consolidado un crecimiento expo-

nencial tanto en la oferta de vehículos eléctricos como en el interés de los consumidores.

"Hov observamos un mercado más competitivo, con una oferta variada y una demanda creciente. La electromovilidad ya no es una promesa: es una realidad que avanza", señala el ejecutivo. Solo en 2024, las ventas de vehículos 100% eléctricos crecieron un 183,8%, mientras que los híbridos enchufables lo hicieron en un 126,7%, según la ANAC. BYD lidera ambos segmentos.

Uno de los hitos más visibles ha sido la incorporación de buses eléctricos al transporte público, donde BYD ha tenido un rol protagónico. "Estos avances han convertido a Chile en un referente regional en electromovilidad", agrega Markovinovic.

Respecto al rol del Estado, valora iniciativas como "Mi Taxi Eléctrico" y la exención del permiso de circulación, pero advierte que es necesario fortalecer los incentivos: "Medidas como la eliminación del IVA a vehículos eléctricos tendrían un impacto inmediato en adopción.En infraestructura, reconoce avances, pero enfatiza que aún hay brechas, especialmente en regiones como Coquimbo. "Todos los actores -gobierno, privados y ciudadanía— debemos coordinarnos para acelerar esta transformación", señaló



"La electromovilidad no es solo una tendencia: es una transformación que llegó para quedarse, y no podemos quedarnos atrás. Como Municipalidad de La Serena, estamos comprometidos con liderar v fomentar iniciativas que impulsen su desarrollo. La implementación de la electromovilidad no solo representa un avance tecnológico, sino también una oportunidad concreta para mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y dar un respiro al medio ambiente, por eso esta feria gratuita organizada por Callegari es una tremenda oportunidad para avanzar en esta área" afirmó la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena.

La Feria de Electromovilidad organizada por Callegari, que se realizará del 16 al 18 de mayo en el Mall Patio Outlet de Peñuelas, es una oportunidad concreta para acercar esta tecnología a la comunidad. "Invitamos a todos a informarse, vivir la experiencia y dar el paso hacia un futuro más eficiente y sostenible", concluye.